
Marc Jammet
Conseiller municipal PCF
Administrateur du CCAS
Président du groupe
" Unité à gauche pour changer vraiment"

Conseil municipal du 22 mars 2010

Compte-rendu.

 délibérations à l'ordre du jour de ce conseil municipal qui a pris fin
(pratiquement) à 1h00 du matin le lendemain matin.
Vous trouverez, ci-après, le rendu des décisions et des prises de position qui m'ont

paru les plus importantes: agents municipaux, écoles publiques et école privée, chauffage
urbain, Pass foncier pour le logement, action foncière en centre-ville, expulsions locatives.
Vous trouverez également les votes que j'ai émis sur les autres délibérations (19 votes pour
et 6 votes contre).

Tableau des effectifs (délibération numéro
4):

Des décisions prises

depuis des mois.
l s'agissait de créer un poste de coordonnateur
dans le cadre du volet santé du contrat urbain
de cohésion sociale et de quelques avancements

de grade.
Mais ce qui caractérise cette délibération, c'est
avant tout ses manques. En effet, depuis le mois de
janvier, une régie des marchés du Val-Fourré a été
créée ainsi qu'un nouveau poste "Contrôle des
services publics". Non seulement ces postes sont,
de fait, créés mais ils sont déjà pourvus.
Pourquoi donc le conseil municipal n'est-il toujours
pas appelé à en délibérer alors que c'est à lui de
prendre la décision?
J'ai voté contre.
Les votes.

Pour � Ump, Modem, Diversité
Abstention � Ps, Décil
Contre � Unité à gauche pour changer
vraiment

Véhicules de fonction et de services (5)
Une délibération partielle et

partiale.
l s'agissait, selon la loi, d'encadrer l'utilisation
des véhicules municipaux. Le problème, c'est
que le document annexe (le tableau de ces

véhicules) … n'était pas annexé au dossier. De fait,
cela ne va concerner que quelques cadres
municipaux. Cela même alors que les agents
rencontrent des difficultés accrues pour assurer
leurs missions de service public à l'extérieur des
structures municipales … faute de véhicules
municipaux.
J'ai voté contre.
Les votes.

Pour � Ump, Modem, Diversité
Abstention � Décil
Ne participe pas au vote � Ps
Contre � Unité à gauche

Ecole Marie Curie (8)
Elle réouvre en septembre.

nfin! 2 ans après une fermeture scandaleuse
(et un déplacement dans des algécos), l'école
va rouvrir avec 10 classes maximum. L'école

ne comptant actuellement que 6 classes, ces 4
classes supplémentaires sont-elles vraiment
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prévues (comme l'affirme le maire) pour "anticiper
l'arrivée de nouveaux élèves" ou pour y déplacer
une école maternelle proche? En difficultés avec
son plan municipal de fermetures des écoles, le
maire a dû s'engager et assurer que l'école
maternelle "Les Mimosas" ne serait pas transférée.
Mais il est resté très vague dans sa formulation.
Cela sera donc vrai à la prochaine rentrée scolaire.
Cela le sera-t-il l'année suivante? La vigilance
s'impose.
Les votes.

Pour � A l'unanimité.

Modification des périmètres scolaires (9)
On "décharge Uderzo"

sur les autres écoles.
e maire a visiblement repris le principe de
"gestion comptable" qui lui avait été proposé
par Décil en son temps (qui s'était opposé à

la réouverture de l'école Paul Bert).
Ainsi, on décharge Uderzo de deux rues que l'on
affecte à Ferdinand Buisson. Et comme, du coup,
celle-ci serait trop pleine, on décharge cette
dernière de 5 rues ou impasse que l'on affecte à
Lachenal (Avec l'avenue du général Degaulle à
traverser pour les enfants).
Cette utilisation de nos enfants comme des
"variables d'ajustement" non seulement n'est pas
sain mais il est loin d'empêcher les fermetures de
classes. Ainsi, à la prochaine rentrée scolaire, sur la
circonscription éducative de Mantes 1, l'Inspection
académique a programmé encore 2 fermetures de
classes: à Monet et à Vilmorin.
C'est d'autant plus scandaleux que l'Inspection
académique, cette année pour la première fois, n'a
pas pris en compte les chiffres fournis par les
directeurs d'écoles mais ceux de la municipalité en
raison d'une délibération …qui n'était pas encore
votée.
Cette complicité politique entre le maire Ump et
l'Inspection académique est révoltante. J'ai voté
contre.
Les votes.

Pour � Ump, Modem, Diversité
Abstention � Ps, Décil
Contre � Unité à gauche

La mairie subventionne Notre Dame (10)
Les fonds publics

pour l'école publique!
l s'agissait de subventionner l'école Notre Dame
à raison de 374,16 euros par élève en
maternelle et 255 euros par élève en

élémentaire pour un total de 40.000 euros.

Faut-il subventionner l'école privée alors que nos
écoles publiques sont confrontées à la pénurie? Par
exemple, un peu moins de 7 euros est alloué par
élève en élémentaire pour les sorties scolaires (la
moitié d'un billet SCNF Paris-Mantes).
J'ai donc proposé un amendement à cette
délibération qui aurait affirmé que la municipalité
déplorait l'obligation qui lui était faite par l'Etat et
se prononçait pour que les fonds publics soient
réservés à nos écoles publiques.
Le maire a donc dû mettre aux voix mon
amendement avant d'en faire de même avec sa
délibération.
Les votes.
Sur l'amendement.

Pour � Unité à gauche, Ps, Décil
Abstention � Modem
Contre � Ump, Diversité

Sur la délibération.
Pour � Ump, Modem, Diversité
Abstention � Ps en partie (G. Quévarec, L.
Thieffine)
Contre � Unité à gauche, Ps en partie (S.
Germany, N. Diop, R. Atroussy), Décil.

Chauffage urbain (22)
Un montage financier très

fragile et dangereux pour

l'avenir.
e maire annonce 30% de baisse du chauffage
d'ici à 2013 grâce au bois utilisé comme
combustible. Qui pourrait y être insensible?

Dans le même temps, ce montage financier est très
fragile car le bois n'aura rien à voir avec la
baisse des prix annoncée. Cette baisse ne repose
que sur des mesures fiscales (revente à EDF de
l'électricité produite au-delà de ses propres coûts
de production, baisse de la TVA) qui risquent bien
de ne pas être permanents (souvenez-vous des
incitations au "tout électrique" ou à équiper nos
véhicules au diesel!).
Un montage financier qui appuie un investissement
considérable (60 millions d'euros - 80% d'un
budget municipal) sur la volonté du gouvernement
de déréguler le marché de l'électricité.
L'idée, en fait, est de rapprocher le prix que vous
payez actuellement des prix du "marché" (40%
plus élevés). Cela permettrait aux producteurs
d'énergie privés de s'installer et de réaliser des
profits - tout comme Biotope, qui a été choisi par le
maire pour cette chaufferie. Dès que ce sera fait -
et c'est prévu en 2015! - qui peut assurer que les
prix ne vont pas flamber au nom de "la
concurrence libre et non faussée"?
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Pourquoi enfin n'a-t-on pas exploré d'autres
pistes: géothermie par exemple - et par le biais
du service public que reste encore EDF? Une
solution qui aurait eu, de surcroît, l'avantage d'être
réellement écologique puisque la combustion du
bois n'évitera pas la production de gaz carbonique
(bien au contraire!).
Dans ce cas comme dans tous les autres, je crois
qu'il ne faut pas céder à "l'air du temps" et "se
payer de mots" car, au bout du compte, ce sont les
Mantais qui risquent d'en faire les frais.
Dans ces conditions, mis devant le fait accompli
par le maire, j'ai refusé de participer au vote.
Les votes.

Pour � Ump, Modem, Diversité, Ps, Décil.
Refus de vote � Unité à gauche.

Pass foncier (28)
Uniquement pour

certains promoteurs.
l s'agit pour la municipalité de subventionner, à
certaines conditions, l'achat d'appartements
neufs. Cela va coûter à nouveau 400.000 euros.

400.000 euros qui, au bout au compte, n'iront qu'à
deux promoteurs, déjà choisis par le maire dans la
délibération: Arc Promotion  (Zac des Bords de
Seine) et …Vinci  (Boulevard Calmette).
J'ai voté contre.
Les votes.

Pour � Ump, Modem, Diversité, Ps, Décil
Contre � Unité à gauche.

Convention d'action foncière (30)
Le centre-ville à nouveau visé

l s'agit de mettre "en surveillance plus ou moins
rapprochée" tout le quartier autour du CGR afin
de permettre aux promoteurs d'y construire. A

la clef, des préemptions en cas de vente, voire des
expropriations en cas de déclaration d'utilité
publique.
Au fond, la question n'est-elle pas de savoir s'il faut
ou non encore densifier le centre-ville?
Pour ma part, je réponds non. Je pense qu'il faut
privilégier la taille humaine de la ville et la
qualité de vie de ses habitants plutôt que les
réalisations de prestige.
J'ai voté contre.
Les votes.

Pour � Ump, Modem, Diversité, Décil
Abstention � Ps
Contre � Unité à gauche

Expulsions locatives (question orale)
Le maire a menti à nouveau!

e 16 mars 2009, le maire avait dû s'engager à
prévenir les expulsions locatives. Il en avait
chargé officiellement le CCAS.

Administrateur du CCAS, j'avais donc posé, à
plusieurs reprises, la question de l'action à mettre
en œuvre … devant l'étonnement de la Vice-
présidente (Mme Dumoulin) et des services qui,
visiblement, n'étaient pas au courant et ne
disposaient pas des moyens pour cela.
J'ai donc demandé au maire d'abonder les moyens
du CCAS afin qu'il puisse s'entourer, par exemple,
d'un chargé de mission dont ce serait la tâche.
Réponse du maire? "Je n'ai pas chargé le conseil
d'administration du CCAS mais ses services sur
cette question". Ce qui est faux (l'enregistrement
du conseil du 16 mars 2009 peut facilement le
démontrer).
En clair, une fois de plus, le maire a menti
sciemment. Pour lui, il n'a jamais été question de
s'attacher sérieusement à cette action.

Votes sur les autres délibérations
J'ai approuvé: une garantie d'emprunt
pour l'OPIEVOY (délibération numéro 3),
l'adhésion de Maulette au syndicat
intercommunal des transports (7), l'acquisition
de livres scolaires (11), l'organisation des classes
d'environnement (12), un service de télé-
assistance pour les seniors (13), une convention
entre la caisse d'allocations familiales et les centres
de vie sociaux (14), les demandes de subventions
auprès de la Région Ile de France pour les CVS
(15), des demandes de subvention au titre de la
"Politique de la Ville" (16), l'attribution au FC
Mantois d'une subvention de la Région (17), les
subventions aux associations au titre du contrat
urbain de cohésion sociale (18), la campagne
d'opérations de la cataracte au titre de la
coopération avec le Sénégal (19), l'adhésion de
Vétheuil, Haute Isle, La Roche Guyon et Verneuil-
sur-Seine au syndicat d'aménagement des berges
de la Seine et de l'Oise (20), une convention avec
"Voies navigables de France" (21), convention
pour l'aménagement de la Chapelle de Navarre
(23), l'aménagement de la place Sully (24),
l'aménagement des abords du pôle nautique (25),
le plan de sauvegarde pour les copropriétés
dégradées du Val-Fourré (3 rue Jacques Cartier)
(31), le plan de sauvegarde pour les copropriétés
dégradées (4 rue Ronsard et 1 à 7 rue Rabelais)
(32), la poursuite de la mission "ingénierie de
gestion" pour les autres copropriétés dégradées
(33).
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J'ai voté contre: les délégations du
Conseil municipal au maire (1), la décision
modificative du budget municipal (2), les tarifs
municipaux pour 2010 (3), le déclassement de
parcelles de la Ville pour les quartiers des Peintres
(26) et des Explorateurs (27), la cession d'un local
de la Ville 4 place Saint-Maclou (29).

Les groupes.

• Le groupe majoritaire. Il est composé de 34
élus issus de la liste du maire - Ump et Modem
( ce dernier parti est constitué lui même d'une
élue Hayet Morillon-Atika, ex socialiste qui a
rejoint le maire quelques jours avant les
élections municipales).

• Groupe Ps. Il est issu de la liste de
rassemblement de gauche (dirigée par
Guillaume Quévarec) que trois élus ont quitté
depuis.

• Groupe Décil. Il a quitté le groupe de
Guillaume Quévarec pour former son propre
groupe depuis la dernière cantonale partielle.

• Groupe Diversité. Il s'agit de Kader Taouza,
élu PS, qui s'est depuis fortement rapproché de
la majorité municipale.

• Groupe Unité à gauche pour changer
vraiment. Il est issu de la liste que je
conduisais et qui était soutenue par le PCF, le
POI, la LCR. A deux voix près, nous obtenions
un deuxième siège que nous aurions pris à la
droite.

En savoir davantage sur ce conseil.

outes mes interventions sont en ligne sur
mon site Internet � http://jammet.marc.free.fr
(Blog: http://www.perso.wanadoo.fr/marc.jammet)

Les prochains

conseils municipaux.

(Ils se tiennent à l'Hôtel de Ville, 31 rue Gambetta
- entrée "mariages". Les conseils municipaux sont
publics. Personne n'a donc le droit de vous en
refuser l'entrée.)
• Lundi 17 mai 2010 à 20h30
• Lundi 5 juillet 2010 à 20h30
• Lundi 4 octobre 2010 à 20h30
• Lundi 15 novembre à 20h30
• Lundi 13 décembre à 20h30.

La préparation des

conseils municipaux.

voquer la citoyenneté, c'est bien. Tenter de
la mettre en œuvre, c'est mieux.
Avant chaque conseil municipal, je tente

d'entrer en relations avec les différentes
associations, syndicats ou personnes concernées
par les délibérations.
Avant chaque conseil municipal, j'organise une
petite réunion pour le préparer à laquelle j'invite
(par Internet ou par SMS) tous les Mantais qui
souhaitent s'informer et/ou donner leur avis.
Généralement, les prochaines réunions auront lieu
au Local commun résidentiel, 64 rue Maurice
Braunstein à Mantes la Jolie (sous réserve que le
maire ne refuse pas mes réservations de salle).
Ces prochaines préparations auront lieu:
• Vendredi 14 mai à 20h30
• Vendredi 2 juillet à 20h30
• Vendredi 1° octobre à 20h30
• Vendredi 12 novembre à 20h30
• Vendredi 10 décembre à 20h30.

Si vous souhaitez y être invité(e), il vous suffit de
me communiquer soit votre adresse Internet, soit
un numéro de téléphone portable.

Pour me rencontrer.
e tiens une permanence sur rendez-vous tous
les mercredis après-midi à partir de 14h30.
Pour prendre rendez-vous � 06 07 67 41 29
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Je souhaite être invité(e) aux prochaines préparations
du Conseil municipal.

Nom: ………………………….
Prénom: ……………….

Adresse Internet: ………………..@ ……………….

Numéro de téléphone portable: 06. ……………..

A me renvoyer à: Marc Jammet, 31 rue Pierre Curie
78200 Mantes la Jolie.


